



## Jogja Bypass

# Wiwitan Buka HUT Kota Yogya

**KOTA** Yogya segera memasuki usia 262 tahun. Pemerintah Kota Yogyakarta telah menyiapkan rangkaian acara HUT 262 Kota Yogyakarta dalam Festival Jogja Kota.

Kabid Ekraf dan Atraksi Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta, Edy Sugiarto menjelaskan, rangkaian Festival Jogja Kota akan dimulai pada 1 Oktober 2019 dengan agenda Wiwitan yang bertempat di Jembatan Kleringan.

"Tempatnya di pinggir Sungai Code, utara jembatan Segara Amarta Kotabaru Gondokusuman atau Kleringan. Dihadiri 150 undangan yang berasal dari jajaran Pemkot, Forkompinda, PKM, dan LPMK," bebernya dalam jumpa pers, di Dinas Komunikasi dan Persandian Kota Yogyakarta, Jumat (28/9).

Pemilihan Kleringan sebagai tempat pembukaan rangkaian Festival Jogja Kota dijelaskan Edy karena berada di pusat kota. Sementara itu, terkait pemilihan di bantaran sungai, Edy menjelaskan bahwa

hal tersebut karena Yogya merupakan wilayah dengan tiga sungai besar yang melintasinya. "Kami juga ingin menunjukkan kepada masyarakat dan wisatawan bahwa sungai kami layak," ucapnya.

Wiwitan sendiri akan dilaksanakan pada pukul 16.00 dengan agenda besarnya meliputi pemotongan tumpeng, menyantap *sego megono* bersama, dan memperkenalkan logo Festival Jogja Kota 2019. "Saat perkenalan logo nanti, undangan akan diberikan alat musik tradisional yakni *othok-othok* dan akan dibunyikan bersamaan dengan peluncuran logo," ujarnya.

Sementara itu, terdapat 12 event yang akan berlangsung hingga 31 Oktober mendatang. Salah satunya adalah *Jogja Great Sale*.

Ketua Harian *Jogja Great Sale*, Rudi P Budiharjo menjelaskan, gelaran tersebut akan dilaksanakan serentak di 6 mal, 57 hotel, 31 restoran, dan 6 tempat hiburan. "Tidak hanya belanja dan berwisata

kuliner, tapi ada hiburan selama hampir satu bulan. Tujuannya Yogya memang jadi destinasi pariwisata, terutama untuk menarik wisatawan yang menyukai hal ini," bebernya.

Rudi menuturkan, konsep *Jogja Great Sale* merupakan program belanja berhadiah dalam sebulan dengan hadiah utama 1 unit mobil dan 5 unit motor yang diundi 31 Oktober 2018. "Sistem belanjanya pakai *SMS gateway*. Ini akan memudahkan *customer* mengikuti *Jogja Great Sale* dengan belanja minimal Rp100 ribu," ucapnya.

Rudi menegaskan, bahwa struk pembelian nantinya dibawa peserta *Jogja Great Sale* untuk ditukarkan ke *merchant* masing-masing. "Satu struk mendapatkan satu kupon. Tidak berlaku kelipatan. Kecuali belanja di *merchant A* Rp100 ribu, belanja di *merchant B* Rp200 ribu, bisa ditukarkan di *merchant* masing-masing sehingga dapat 2 kupon dari 2 struk tersebut," ucapnya. (kur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005